

Publié le

## **Une journée de partage autour de la marche réunira valides et personnes en situation de handicap mental le vendredi 17 avril.**



La première édition a eu lieu en 2011.©

*ARCHIVES RANDO CADAUJACAISE*

**E**n partenariat avec le Comité départemental de la randonnée pédestre et la Fédération du sport adapté (FFSA), la Rando cadaujacaise organise la deuxième édition d'une action de partage entre valides et personnes en situation de handicap mental.

Elle aura lieu le vendredi 17 avril à Cadaujac. Le départ sera donné le matin vers 9 h 30 pour un circuit de 5 kilomètres. Un déjeuner réunira tous les participants dans une salle du château prêtée par la mairie. L'après-midi ce sera un circuit plus court de 3 kilomètres dans le parc du château. La présidente du club, Mireille Villetorte, est ravie de renouveler cette opération qui s'était déroulée pour la première fois en 2011. « Nous en gardons un excellent souvenir. Les adhérents du club au nombre de 100 vont se mobiliser pour réussir à nouveau ce challenge ».

Le club est très actif. Les randonnées ont lieu le mardi, jeudi et samedi. Trois fois par mois il y a des sorties extérieures et également des rencontres avec d'autres clubs. De plus, Catherine Mershardt a mis en place cette année la Rando douce, deux fois par mois le samedi après-midi et le dimanche matin, afin d'effectuer un circuit d'un maximum de 8 kilomètres en deux heures.